

Stand 9. März 2016



Bitte helfen Sie Betty!



Betty leidet im Tierheim bereits seit mehreren Jahren an einer schlimmen Hauterkrankung. Jegliche Behandlungsversuche schlugen bislang fehl. Sie hat offene Wunden und Schmerzen.



Wir haben eine geeignete Pflegestelle für Betty gefunden.

IHRE Hilfe ist nötig, um Betty nach Deutschland zu holen.

Denn wir sind ein junger Verein, leider noch ohne ausreichend gefüllte Notfalkasse.

Wir suchen dringend Paten für Betty!

Wenn es uns gelingt, den Spar-Glückskäfer für Betty zu füllen, kann Betty noch im April 2016 zu ihrer Pflegefamilie reisen.

BETTY

Möglichkeiten der
Hilfe finden Sie auf
www.cani-italiani.de

